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次回の会議日程

４　転任教職員の紹介

５　学校経営方針並びに今年度の予定等

６　分科会報告
　　　学校評価
　　　広報
　　　研究

７　芝生プロジェクト委員会の設立について

８　会長交替について

９　事務連絡等

学校運営協議会会議録

杉並区立天沼小学校

一ツ栁　秀美

開催日時：平成25年4月4日（木）

開催場所：天沼小学校　学校運営協会室　

出席者（委員）：楠本　博志、今村　國治、神谷　由美子、大石　秀明、中原　徹

5月10日（金）　午前10時～　会場：学校運営委員会室

　　　　　　　　　　生重　幸恵、井上　尚子、篠原　永津子、薩日内　信一、藤原　康雄、　　　　　　　　　　

出席者（学校）：福田　晴一校長、一ツ栁　秀美副校長

傍聴者：１名  　　　本校主幹教諭　松川　厚雄

会議内容（次第順）

【協議事項】
①分科会の持ち方について
　今までどおりの３分会でよいかどうか検討する必要がある。
　学校評価分科会では、１月のアンケートでは、集計や考察に時間をかけられなかったので、今年度は２
学期後半にアンケートを回収する予定で進めたい。
　広報分科会としては、学校運営協議会の活動を保護者や地域の方々にもっと理解していただくために
今年度も学校便りのコーナーに毎月掲載敷く方向で検討していく。また、パンフレットも作製する。
　研究分科会では、昨年行って好評だったワールドカフェを教員・保護者・地域を交えて行いたい。

②会長交代について
　　楠本会長のご家庭の事情もあり、会長職を交替したい旨の提案があった。
　　第２代会長には、薩日内さんが満場一致で承認された。次回の運営協議会から交替することとする。

③　新校舎での教育活動が３年目になる本年、芝生の育成が難しく、保護者からもなかなか理解を得ら
れないままだったが、新たに芝生プロジェクト委員会を運営協議会からの提案で発足し、児童・教員・保
護者・地域が一体となった活動を進めていきたい。満場一致で設立となった。

１　開会あいさつ　　楠本委員長

２　第二代校長のあいさつ

３　PTA役員の紹介

様式２ 


